

Irán y potencias mundiales reanudarán diálogo nuclear



Enrique Mora, vicejefe de Política Exterior de la Unión Europea.

Teherán, 24 dic (RHC) Irán y el grupo 4+1 (Reino Unido, Francia, Rusia y China más Alemania) reanudarán el próximo lunes el diálogo destinado a reactivar el Plan Integral de Acción Conjunta (PIAC) o acuerdo nuclear, precisó Hispan TV.

El anuncio corrió a cargo del vicejefe de Política Exterior de la Unión Europea (UE), Enrique Mora, en un mensaje por las redes sociales.

Las conversaciones en Viena, Austria, se retomarán el día 27 de diciembre, dijo.

También está previsto un encuentro de la Comisión Conjunta del PIAC que discutirá y definirá, indicó, los temas clave del diálogo.

Mora consideró trascendental trabajar en estrecho con Estados Unidos, en tanto que el pacto nuclear entró en crisis desde la salida ilegal norteamericana en mayo de 2018.

Tras ese abandono, Washington impuso una política denominada de máxima presión con medidas coercitivas antiiraníes, a las cuales Teherán respondió con máxima resistencia y redujo sus obligaciones nucleares.

Las negociaciones en la capital austriaca reiniciaron el 29 de noviembre último, luego de una pausa de cinco meses para dar paso a las elecciones presidenciales iraníes y la toma de poder del ganador de esos comicios, Ebrahim Raeisi.

El Gobierno de la república islámica reiteró que su objetivo en el diálogo nuclear consiste en el levantamiento de las sanciones norteamericanas, única condición, señalaron, para que Estados Unidos retorne al convenio multilateral sellado en 2015. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/280839-iran-y-potencias-mundiales-reanudaran-dialogo-nuclear>



Radio Habana Cuba